

Herr Kemmler hält eine Abstimmung nach Fraktionen nicht für erforderlich. Der Aufwand sei zu hoch. Ein Blick in andere Ratsinformationssysteme zeige, dass andere Gemeinden so protokollierten wie die Gemeinde Eitorf.

Herr Zielinski hält den Aufwand für vertretbar. Nach einigen Jahren sei es durchaus hilfreich, wenn man das Abstimmungsverhalten der Fraktionen nachvollziehen könne.

Herr Meeser signalisiert ebenfalls Zustimmung.

Nach den kurzen Wortmeldungen lässt der Bürgermeister über den Antrag der CDU-Fraktion auf Änderung der Geschäftsordnung abstimmen.